

Hogar Ayllu está en proceso de admisión

El recinto alberga a 40 estudiantes pertenecientes a los pueblos indígenas.

Redacción
 La Estrella

La directiva del hogar indígena "Ayllu" de Antofagasta está en proceso de admisión de nuevos residentes para este inmueble administrado por Junaeb, que es un apoyo para los estudiantes de la educación superior que pertenezcan a algún pueblo originario.

Hasta el 27 de agosto se recepcionará la documentación y antecedentes de los postulantes, que deberán ser enviados al correo: hogar.ayllu@gmail.com. Para ello se solicitará el certificado de alumno regular, certificado de rendimiento académico del último semestre, concentración de notas de enseñanza media (para alumnos nuevos en la universidad).

Además del certificado de participación en la comunidad indígena, el que podrá obtenerse en los diferentes pueblos donde residen los postulantes, como también en las juntas de vecinos.



FOTO: JUNAEB

HASTA 40 RESIDENTES PUEDE ALBERGAR ESTE HOGAR UBICADO EN LA COMUNA DE ANTOFAGASTA.

CERTIFICACIONES

En caso de no contar con este documento, especificar la situación a través del correo del Hogar Indígena Ayllu.

También se les pide a los postulantes adjuntar la

27

de agosto concluye la recepción de la documentación de postulantes.

cartola actualizada del Registro Social de Hogares, la fotocopia del carnet de identidad por ambos lados, certificado de residencia y la fotocopia del certificado de acreditación indígena que otorga la Conadi.

HOGARES Y RESIDENCIAS

Este programa es un beneficio que entrega alojamiento a estudiantes que deben trasladarse desde su lugar de residencia para que continúen sus estu-

dios básicos, medios o superiores, en hogares de familias tutoras o en hogares administrados por Junaeb.

Durante al año, la directiva del hogar Ayllu en conjunto con Junaeb desarrolla diversas actividades en beneficio de los residentes, promoviendo y respetando la cosmovisión de cada pueblo originario. La directiva del hogar valoró esta acción conjunta que va en beneficio de los 40 residentes. 🌟